

# EL CABALLITO

## Cambios al vapor a la Constitución de la CDMX

:::: Nos cuentan que en la sesión solemne por el quinto aniversario de la Constitución Política de la Ciudad de México, el vicecoordinador del grupo parlamentario del PRD, **Jorge Gaviño**, criticó que la Carta Magna de los capitalinos haya tenido cambios al vapor y apresurados que han provocado un desgaste y malas prácticas legislativas donde no se refleja la diferencia de opiniones. Reveló que se han modificado 25% de los artículos y si bien dijo que todo documento es vivo, deben incluirse las voces de todos. Su voz se suma a la de ex-constituyentes que señalan que se han hecho ajustes que incluso van contra el espíritu del documento.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

**Jorge Gaviño**

## Deja Del Moral el PRI mexiquense

:::: Pues **Alejandra del Moral** anunció ayer que deja la presidencia del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el Estado de México. Nos dicen que entre los agradecimientos que hizo estuvo incluido el gobernador mexiquense **Alfredo del Mazo Maza** y esto, nos detallan, no es casualidad pues parece que el futuro de doña Alejandra estará justo en el gabinete del gobierno estatal. Si es así, nos adelantamos, también dejará su curul en la Legislatura mexiquense. Ahora, será el próximo martes cuando haya Consejo Político del PRI para elegir al nuevo líder que tomará el partido en año previo a la elección del próximo del gobernador.



JORGE ALVARADO, EL UNIVERSAL

**Alejandra del Moral**

## Refuerza FGJ estrategia contra el delito de despojo

:::: Le contamos que en el *Informe de Política Criminal* que la fiscalía capitalina, a cargo de **Ernestina Godoy**, entregó a los diputados locales, llamó la atención que indicó que se fortalecerán las acciones encaminadas a combatir el delito de despojo, que hasta tiene un apartado en dicho documento, para 2022. Y es que si bien hace un diagnóstico de que muchas de las denuncias derivan de pleitos familiares, han detectado que grupos criminales están involucrados en esta práctica para obtener ganancias millonarias. Y además hay un entramado que abarca hasta funcionarios y jueces.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

**Ernestina Godoy**

